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令和２年度第２回君津市子ども・子育て会議（書面会議）の 

開催結果について 

 

◎君津市保育環境整備計画（素案）について 

 

 意見：参考写真を見て、公立の保育園などの外観は庭園の広さがあり、０歳から５

歳の体力ものびのび育成されるのを感じます。しかし、民間の保育園の中に

は、広く庭園が取れていないところもあり、例えば保護者、地域の方も入り、

運動会等は出来るのですか。発達段階に応じて、就学前の体力、精神的育ち

はカリキュラムには組まれていますか。出来たらその点も組まれているので

あればのせていただければわかりやすいかと思います。 

 回答：本計画へ掲載しておりませんが、民間保育園の運動会については敷地内また

は周辺の可能な場所で開催すると伺っております。また、公立、民間に関わ

らず、保育園では保育課程を作成し、それに基づき保育を行っております。 

 

 意見：保育施設の耐震性を考えると、整備スケジュール通り順調に建設が進められ

ると良いと思います。 

 回答：子どもの安全を確保するため、スケジュールどおり進めることができるよう

努めてまいります。 

 

 意見：民間事業者が入ることにより、職員・保育士の質が現在の公立保育園と同様

で、極端に下がることのないよう、指導及び研修などの機会を定期的にもっ

てほしいと思います。 

 回答：民間事業者と連携しながら、保育士の質の確保に努めてまいります。 

 

 意見：耐震化について今年度中に動きがあるようで安心しました。その後、すぐに

閉園になってしまう園もあるかと思いますが、それまでの数年の間にいつ地

震がくるかもわかりませんし、子どもの命が大切なので必要なことだと思い

ます。Ｐ１２の「園舎の瞬時倒壊を防ぎ～」という説明の文面も良かったで

す。動きが遅いという面は否めませんが、開園まで待たずに動いてくれる市

の姿勢に感謝します。 

市の手続で業者などは決まってくるかと思いますが、有志（ボランティア）

で手伝ってくださる方もいらっしゃるのではないでしょうか。そのような手

段も今後検討してみてはいかがでしょうか。 

 回答：木造園舎の安全対策工事については、今年度中に完了する予定でありますが、

専門技術を必要とする工法であることから、入札による発注といたしました。 

    ボラティア等の活用については、作業内容等に応じて、検討してまいります。 
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 意見：今後の整備について、令和４年、令和５年、令和６年の３年間に不安を覚え

ました。Ｐ２９の資料で上湯江保育園と常代保育園が令和４年度から新規受

け入れを停止するとありますが、前年度まで子どもがフルに入った状況でも

問題ないのでしょうか。特に常代保育園は人気があるようなので気になりま

す。常代保育園を利用したいという方々はどこに流れるのでしょうか。これ

を機に待機児童が発生しないか心配です。 

 回答：令和２年度に開園した３か所の民間保育園において、上湯江保育園及び常代

保育園の保育ニーズの受け入れを想定しております。 

   また、現在、保育士が不足することにより定員まで受け入れることができて

いない公立保育園に保育士を配置することで、より多くの受け入れを進めて

いく考えであります。 

 

 意見：令和６年度に（仮称）貞元保育園ができても現在の久保保育園と同じ保育提

供人数なので大丈夫かなと思いました。貞元地区には新しい住宅も増えてお

り、市としても人口を増やしたいのであれば、今後どこに新しい住宅地がで

きるかと見通しの資料も必要なのかなと思いました。 

   （仮称）貞元保育園をつくるのであれば、ニーズが増加した際に使用できる

余裕スペースを確保するなど、色々な対応を考えていただきたいです。 

 回答：（仮称）貞元保育園については、将来的な人口推移を踏まえ、必要となる定員

の設定及び施設の規模を検討し、整備を進めてまいります。 

 

 意見：南子安保育園は民営化により受け入れ人数が減少することになりますが、子

どもはどうなるのでしょうか。お友達と別れて他園へ異動しなければならな

いのでしょうか。特に４歳５歳で新しく他園へ行くのは子どものストレスが

多そうです。 

 回答：南子安保育園については令和５年度に民営化を予定しており、現在の２歳児

以下の児童については、転園の対象となります。そのため、本計画策定後、

保護者説明会などにおいて今後の流れなどを丁寧に説明し、理解を求めてい

きたいと考えております。 

 

 意見：市のホームページだけでは各園の現状（受け入れ人数、各園各年齢の待機児

童数）がわかりづらいので保育園の様子が気になる保護者のために毎月情報

をアップしていただきたいです。 

    Ｐ２９の表とホームページの人数を比べて、初めて常代保育園が人気がある

と知りました。また、常にフルで入っているという噂の人見こども園も実は

空いているのかなという疑問を持ちました。正しい情報があれば保護者のニ

ーズも変わってきます。情報はどんどん出していただきたいです。 
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 回答：ホームページについて、情報の更新に努めてまいります。 

 

 意見：一時保育も受け入れてくださるだけでありがたいのですが、正直少し利用し

にくいです。実際には仕事の方だけで埋まることも多いですし、その割に１

７時までフルで使用する方も少ない印象です。人数も年齢によって変わって

くるのでしょうが、多分もともとの受入れ人数が少ないのではないかと思い

ます。空き状況を確認するのに何度も電話することもあるので、空き状況を

ホームページなどで確認できると良いと思います。 

    また、一時保育については登録が終わらないと詳しくわかりませんし、その

あたりを知る手段もあれば良いと思います。 

    一時保育については、毎年登録が必要で、登録してからすぐには利用できず

（１週間後から）、初めての時は慣らしが必要、つまり利用したい理由が急

にできてもすぐに利用できない。しかも前月のうちに埋まっていることがあ

るので、いざという際に利用できず、セーフティネットとしての役割を果た

していないのではないでしょうか。 

    一時保育に対して補助がある自治体もあります。仕事以外でも利用しやすく

していただきたいです。短時間の仕事や保育料が最大になる場合の家庭は一

時保育のほうが料金が安くなるので、あえて一時保育を利用していることも

あると思います。 

 回答：利用実態、また、いただいたご意見を参考とし、今後、改善に向けて検討を

進めてまいります。 

 

 意見：全体的な印象として、どんどん民営化されることに不安を感じました。この

計画を見て民営化を進めたい市の考えは良くわかりましたが、今ある保育園

の整備、充実、保育内容の見直し等は考えなかったのでしょうか。 

 回答：現在ある保育園は老朽化が著しく、応急的な修繕では子どもの安全を確保す

ることが難しい状況であるため、建替え等の抜本的な対応を検討してきたと

ころであります。その中で、待機児童の解消や多様化する保育ニーズへ対応

するために民営化を取り入れることといたしました。今後も公立、民間を問

わず、保育環境の充実に努めてまいります。 

 

 意見：この計画策定まで様々な経緯があったかと思いますが、保育現場の保育士の

意見はなかったのでしょうか。 

 回答：保育園職員との意見交換を行うなど、保育現場の意見を確認しながら計画の

策定を進めさせていただいております。 

 

 意見：公立の良いところを残した形での民営化を進めてほしいです。 

 回答：民営化にあたっては、保護者等の不安の解消、円滑な移行に向けて、十分な
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引き継ぎや共同保育の実施、保護者及び事業者、市の三者が協議する場を設

置するなど、園児や保護者への影響が最小限になるよう対応してまいります。 

 

 意見：今、公立保育園で働いている保育士は民営化を進めてもすべて公立保育園へ

異動できるのでしょうか。雇止めがないようにしていただきたいです。 

 回答：正規職員については、他の公立保育園に配置することで、保育サービスの拡

充を図るとともに、非正規職員については、移管先法人に対して引き続き雇

用していただけるよう要請するなどの対応により、雇用への影響を最小限に

抑えるとともに、民営化による大幅な職員の入れ替わりを抑制することとい

たします。 

 

 意見：保育ニーズに応えた公立保育園の充実、安全安心な園舎の建替え、ベテラン

保育士をそのまま残していただきたい。 

    民営化により待機児童が解消されるとありますが、保育内容や職員の対応に

よっては民間保育園を選ばない場合もあるかと思います。 

    また、保育園がたくさんできることによって保育士不足になることも考えら

れますので、保育士の質の向上などに努めていただきたいです。 

 回答：いただいたご意見を参考とし、保育環境の充実に努めてまいります。 

 

 意見：様々な数字のうえでは民営化もわかりますが、もっと現場に目を向けた内容

にしていただきたかったです。 

 回答：保育現場の意見を確認しながら計画の策定を進めてまいりましたが、今後も

さらに現場に目を向けて、各種施策に取り組んでまいります。 

  

意見：君津市の公立保育園はここがすごいと注目されるほどの公立保育園の充実を

望む。また、この計画を進めるうえで、民間保育園の保育内容、保育士の質

の向上に目を向けていただきたいです。 

 回答：いただいたご意見を参考とし、保育環境の充実に努めてまいります。 

 


